

# 鏡野町中学生海外体験事業

8月18日から22日までの5日間、町内の中学生2・3年生23名による海外体験事業が行われました。シンガポール、メイフラワー校生徒との交流やホームステイ体験など、それぞれに貴重な経験とチャレンジ精神にあふれた旅となりました。

(順不同、原稿のまま掲載)

## 小林 春佳さん（奥津中学校）

メイフラワー校の生徒さんは、とても親切で、気軽に声をかけてくれました。ホストファミリーも、とても優しく、色々なプレゼントをいただいたり、わからない事を教えてくれました。また、白米の味が、日本の物と少し違いました。日本産の食品もありました。とても、楽しく心に残る良い体験が出来ました。

## 藤田 恵さん（鏡野中学校）

私は、シンガポールに行き、たくさんのすばらしいものを見ました。国全体がビルばかりの都会で、夜になつても明るくキレイでした。私の泊まった家のホストファミリーはとても親切で、おもしろく、何度も助けていただきました。ほんの数日の間でしたが、この夏一番の思い出になりました。多くの友達ができてよかったです。

## 片田 元太さん（上齋原中学校）

僕は、この体験を通して、たくさんの事を学ぶことが出来ました。

メイフラワー校の授業では、一人一人が自分の意見を発表し、積極的に授業を受けている様子にとても感銘を受けました。また、初対面の僕達にも笑顔で気軽に話しかけてくれました。

国境を越えて人の心の温かさに触れられた素晴らしい体験でした。



お別れの日チャンギ国際空港でホストファミリー全員で

## 定久 梢さん（鏡野中学校）

ぼくは、この体験前不安だらけでした。英語は話せないし、聞き取ることもあまりできません。でも、ホストファミリーのみなさんが身ぶり・手ぶりを交えて話してくださいり、とても楽しく過ごすことができました。学校での授業はほとんど分からず勉強不足を痛感しました。英語をもっと学んで、もう一度行ってみたいですね。



在シンガポール日本国大使館で